



GARDA MEDIA

Koramil 0829-01/Kota Bersama Saka Wira Kartika SMAN 4 Bagi- Bagi Takjil

AHSAN - BANGKALAN.GARDAMEDIA.ID

Apr 8, 2023 - 15:36



Danramil 0829-01/Kota Bangkalan, Kapten Caj. Siswanto saat menyampaikan sambutan.

BANGKALAN, - Saka Wira Kartika Binaan Koramil 0829-01/Kota Bangkalan memiliki tradisi silaturahmi yang dilaksanakan setiap tahun pada bulan Ramadhan. Kali ini, Saka Wira Kartika SMAN 4 Bangkalan melaksanakan kegiatan Bagi-bagi Takjil kepada masyarakat yang berhak menerima serta melaksanakan kegiatan silaturahmi di bulan Ramadhan 1444 Hijriyah/2023 Masehi.



Pembina Pramuka SMAN 4 Bangkalan, Mahfud Sholihin saat menerima potongan tumpeng dari Danramil 0829-01/Kota Bangkalan, Kapten Caj. Siswanto

Giat bagi-bagi takjil kepada yang membutuhkan oleh Saka Wira Kartika SMAN 4 Bangkalan dilaksanakan pada Jumat (07/04/2023) sore dilanjutkan dengan buka puasa dan sholat taraweh bersama merupakan binaan Koramil 0829/01 Kota Bangkalan, dengan tujuan untuk memepererat tali persaudaraan antar Alumni PRASMANPABA.

Pembina Pramuka SMAN 4 Bangkalan, Mahfud Sholihin disela-sela pelaksanaan kegiatan mengutarakan, “Untuk giat pada hari ini, Jumat, 7 April 2023, mulai sejak tadi pagi, pukul 08.00 wib, kami sudah berkumpul di Makoramil untuk persiapan dekorasi tempat yang akan kami gunakan, dilanjutkan setelah sholat jumat, kami berkumpul kembali disini untuk persiapan pembuatan Takjil.” Tuturnya.

“Saat jam 16.00 wib, sebagian anggota yang bertugas pada pembagian konsumsi takjil langsung berangkat menuju titik-titik lokasi yang sudah disiapkan. Takjil langsung kami serahkan pada orang-orang yang berhak menerima. Selanjutnya kami, sekitar pukul 17.00 wib dilanjutkan dengan pelaksanaan kegiatan Silaturahmi dan buka puasa bersama. Setelah buka puasa bersama ini dilanjutkan dengan penyampaian kesan dan pesan dari para eks senior. Karena dalam kegiatan ini juga merupakan pertemuan silaturahmi dari angkatan tahun 2013 sampai Angkatan tahun sekarang. Kegiatan ini akan dilanjutkan dengan pelaksanaan Sholat Tarawih bersama.” Paparnya.

Sementara itu, Danramil 0829/01 Kota Bangkalan, Kapten CAJ Siswanto menuturkan, “Terima Kasih, pada sore hari ini, di Makoramil 0829-01/Kota Bangkalan dilaksanakan kegiatan Saka Wira Kartika Pramuka yang merupakan gugus binaan dari Koramil 0829-01/Kota Bangkalan. Kegiatan hari ini merupakan kegiatan rutinitas yang dilaksanakan setiap tahun dan merupakan kegiatan lanjutan-lanjutan dari kegiatan sehari-hari yang dilaksanakan di Koramil 0829-

01/Kota Bangkalan.” Tuturnya.

Menurut Danramil, anggota Pramuka Saka Wira Kartika yang terdiri dari alumni dan siswa siswi SMA 4 Bangkalan melaksanakan bagi-bagi takjil, buka puasa bersama dan sholat tarawih bersama di koramil 0829-01/kota Bangkalan, hadir pula para alumni dan siswa yang tergabung sebagai anggota pramuka Saka Wira Kartika.

“Kegiatan hari ini, adik-adik Pramuka beserta para pembina melaksanakan kegiatan yang pertama membagikan takjil kepada masyarakat, yang kedua melaksanakan kegiatan buka puasa bersama dan yang ketiga melaksanakan kegiatan sholat Maghrib berjamaah dilanjutkan ramah tamah, yang terakhir nanti akan dilaksanakan kegiatan sholat tarawih berjamaah.” Sambung Danramil.

“Kegiatan seperti ini adalah kegiatan yang sangat positif karena dalam kegiatan ini juga merupakan wadah silaturahmi antar alumni Saka Wira Kartika maupun adik-adik Saka Wira Kartika yang saat ini masih sekolah dan masih melaksanakan kegiatan- kegiatan kepramukaan.” Pungkas Danramil.